

校訓	自分を育て 自分を生かし 社会を明るく	令和6年度学校だより 「天の子」 第9号	発行日	令和6年9月11日
教育目標	夢と誇りのある生徒の育成 ～主体的に学び 考え、行動する力と、豊かな心を育む～		発行者	伊丹市立天王寺川中学校 校長 永嶺 香織

体育大会スローガン 「虹 ～自分の個性を活かして～」

10月1日(火)、令和6年度第55回体育大会を実施いたします。初めての平日開催となりますが、たくさんの保護者の皆さまにご来校いただき、声援を送っていただけるとありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年度のスローガンは、「虹 ～自分の個性を活かして～」です。スローガンには、虹のように一人ひとりがそれぞれの色を持ち、826人全員が力を合わせて、個性を出して思い出に残る体育大会にしたいという思いが込められてきたものです。

校内では、生徒会本部を中心に各委員会が体育大会運営に向けて準備を進めています。また、各学年では、ダンスリーダーを中心に学年演技の練習も始まっており、生徒たちは、残暑厳しいなかですが、一生懸命練習に励んでいます。また、9月11日(水)からは体育大会特別時間割を編成し、いよいよ本格的な練習が始まります。

体育大会は、日頃の学習活動の成果を発表するとともに、行事に取り組む過程を通して、生徒会や学級を中心に、生徒一人ひとりが主体的に取り組む力、自分たちで行事を創りあげる自治の力、協力する心や人を思いやる心など、多くのことを学ぶことができる行事です。生徒たちが自分や友だちの良さに気づき、行事を通して学びや成長を実感できるよう、そして、一人ひとりの心に残る大切な思い出になるよう取り組んでまいります。

また、熱中症対策については、ガイドラインに基づき、こまめな水分補給、状況によって練習場所や内容を変更したり、危険な場合は授業に振り替えたりするなどの対策をとりながら取り組んでまいります。ご家庭にもご協力いただきたい点がございますので、特に、以下の3点について、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

- (1) 睡眠をしっかりとらせてください。
- (2) 朝食を必ずとらせてください。
- (3) お茶、スポーツドリンクなど、水分を多めに持たせてください。



昨年、練習中や練習後に体調を崩して保健室に来た子どもたちに話を聞くと、「朝ご飯を食べてない」「水筒を持ってきてない」「寝るのが遅かった」と答える生徒が多くいました。「自己管理をしっかりしてください」と話をしていますが、なかなかできていないようです。言っても素直に聞かない年頃でもありますが、命に関わる重大なことにならないように、注意をさせていただきますようよろしくお願いいたします。

なお、今年もPTAさんから子どもたちのためにスポーツドリンクを配っていただけます。誠にありがとうございます。(スポーツドリンクは体育大会前日に子どもたちに配り、ご家庭で冷やしていただき、体育大会に持参させる予定にしております。)



第37回伊丹市中学校英語暗唱・スピーチ大会

9月7日(土)、伊丹市立産業振興センター(マルチメディアホール)にて、伊丹市中学校英語暗唱・スピーチ大会が開催されました。各中学校の2年生代表11名が暗唱の部に、3年生代表12名がスピーチの部に出場しました。

本校からは、暗唱の部に、2年生のNさん「Kaguya Hime, the Bamboo Princess」、Mさん「I Hate Manju」、Sさん「Urashima Taro」の3名が出場し、Mさんは「努力賞」を受賞しました。それぞれが個性を活かした暗唱を披露してくれました。たくさんの聴衆を前に、とても緊張したと思いますが、堂々とした発表でした。

目標に向かって地道に努力をすることは簡単なことではありませんが、それを成し遂げた後には、自信が生まれ、次の目標への意欲となることでしょう。天中生一人ひとりが、それぞれの得意とすることを見つけ、「夢と誇りのある生徒」に育つようにしていきたいと思います。



【天中生の活躍】

第34回鬼貫顕彰俳句

- 入選1年 「雪だるま人間忘れとけていく」
「春光が大学ノート照らしてる」
「春の朝いつもとちがう通学路」
「冷蔵庫用もないのにあけてしまう」
「寒き夜小さな鳥が外をまう」
- 2年 「降る雨を防がず受ける睡蓮よ」
「寝転べば真っ青な空と見つめ合い」
- 3年 「バリカンの音が響くよ総体前」
「夕焼けのまたねを言えた嬉しさが」
「雨の中かさをなくした月曜日」
「春風になびかせる髪鬼ごっこ」
「夏まつりせまい歩幅で飲むラムネ」
「はつこちこちこちこちはつこちこちはつこち」
こち→東風(こち)は東から吹く風のことで、春を表す季語です。



「思い出の別れを告げた三分咲き」

第78回国民スポーツ大会(国体)水泳 水球の部 1年生の先生が代表選手に選ばれ出場します。

天王寺川中学校の取組や子どもたちの様子をホームページに載せています。是非、ご覧ください。

https://www.itami.ed.jp/school/Jrhhigh/jr_tenn/index.html

※右のQRコードをお読みいただき、天王寺川中学校のホームページをご覧ください。

